

## Córdoba incorpora un viejo conocido de la Roja: Hernán Torres

En Juan Pinto Durán aseguran que las selecciones menores no trabajan con cuerpos técnicos, sino que con un staff de profesionales para todas las categorías. Por eso, Nicolás Córdoba se incorporó hace menos de tres meses al organigrama como jefe técnico de selecciones menores masculinas, entrenó a la Sub 20 en dos microciclos —antes había dirigido a Catar Sub 23— y debutará como seleccionador interino de mayores con un grupo de profesionales que trabajan en los distintos representativos.

Su ayudante será Ariel Leporati, que dirige actualmente a la selección Sub 15, estuvo con la Sub 16 en una gira internacional en Israel al mando de una combinado juve-

nil femenino de manera interina y durante cinco años en el cuerpo técnico de Barnechea. Como no hay entrenador de la Sub 17 tras la partida de Hernán Caputto a Ñublense, corrió la lista hasta el joven formador, que será la mano derecha de Córdoba en el estadio Rodrigo Paz Delgado, o “Casa Blanca”, de Quito.



Córdoba completó tres entrenamientos, pero aún no hay luces del 11 en Quito

Se suman también al periplo Germán Tagle, exjugador de Unión Española, como segundo asistente; los preparadores Felipe Donoso y Ricardo Madariaga, y un refuerzo “senior” con más trayectoria en el profesionalismo: el preparador físico Hernán Torres.

El otrora PF de Claudio Borghi en Colo Colo, la selección chilena, Argentinos Juniors y Boca Juniors, entre otros, viajará a Ecuador en su flamante condición de jefe del Área de Ciencias Aplicadas al Fútbol en las selecciones formativas, por un convenio entre la ANFP y la Universidad San Sebastián. Sin embargo, esta vez su labor estará más vinculada a la logística.

“Pidió hacer la distribución de las piezas en la concentración, revisó las comidas y hará los controles de carga física de los jugadores en sus prácticas, entre otros detalles de alta competencia”, explican en el búnker nacional de avenida Las Torres.